

## Damen Verbandsklasse Süd 1

TTC Schwarz-Rot Hilsbach : TTC Reihen  
Freitag, 27.09.2024, 20:30 Uhr

### Kaiser und Zimmermann in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im Spiel der Damen Verbandsklasse Süd 1 traf die Mannschaft des TTC Schwarz-Rot Hilsbach am vergangenen Freitag im 1. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTC Reihen. Die Spielerinnen der Heimmannschaft behielten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach weniger als 2 Stunden relativ sicher. Den sechsten und damit bereits den Mannschaftssieg sichernden Punkt fixierte Susanne Zimmermann. Garant für diesen Heimspielsieg waren Kaiser und Zimmermann, die ihre Spiele ausnahmslos ohne eine einzige Niederlage gestalteten.

Den Start machte das Eröffnungsdoppel. Beim 3:0-Erfolg gelang es Kabel-Roland / Kaiser die Gastspielerinnen Bräunling / Barth in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Michaela Kaiser holte mit einem 11:3, 11:8, 7:11, 11:6 gegen Monika Barth einen Punkt für ihr Team. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Susanne Zimmermann machte mit Claudia Bräunling bei ihrem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann ihr Einzel sicher. Da gab es nichts zu rütteln. Das Zwischenergebnis des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 3:0. Claudia Kabel-Roland gegen Ute Kogel hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen hinter der auf dem Papier als ausgeglichen eingeschätzten Partie. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung ausgingen. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Annabelle Wohl bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Claudia Bräunling ab dem ersten Ballwechsel. Susanne Zimmermann hatte dann gegen Ute Kogel beim 11:3, 11:2, 11:8 indes keine Schwierigkeiten und bestätigte damit die ihr auf dem Papier zugewiesene Favoritenrolle. Beim Stand von 4:2 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Lediglich einen Satzerfolg verbuchte wiederum wenig später Annabelle Wohl bei ihrer Niederlage gegen Monika Barth. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte bereits als recht offen einzuschätzende Partie am Nachbartisch zu Ende. Claudia Kabel-Roland gewann gegen Claudia Bräunling mit 3:2. Beim 3:0-Sieg gelang es Susanne Zimmermann die Gastspielerin Monika Barth in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Bereits vor dem letzten Einzel des Tages stand damit der Sieg für das Heimteam vorzeitig fest. Michaela Kaiser hatte nachfolgend gegen Ute Kogel beim 11:5, 11:8, 11:4 keine Probleme und überraschte Kogel, der im Vorfeld zumindest auf dem Papier die Favoritenrolle zugewiesen wurde. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Ergebnis von 7:3 für den TTC Schwarz-Rot Hilsbach.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Schwarz-Rot Hilsbach nun ein Punktekonto von 2:0 Punkten auf, während der TTC Reihen vor dem nächsten Spiel, das am 11.10.2024 gegen den TTC Landshausen ansteht, 0:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Schwarz-Rot Hilsbach bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 15.10.2024 gegen den TTC Oberacker.

#### Statistik:

##### TTC Schwarz-Rot Hilsbach

Doppel: Kabel-Roland / Kaiser 1:0

Einzel: S. Zimmermann 3:0, C. Kabel-Roland 1:1, M. Kaiser 2:0, A. Wohl 0:2

### TTC Reihen

Doppel: Bräunling / Barth 0:1

Einzel: U. Kogel 1:2, C. Bräunling 1:2, M. Barth 1:2